



## Flammen lodern meterhoch

**Schwandorf.** (ch) Feuer am Südufer des Klausensees: Zwei leerstehende Ferienhäuser standen am Montagabend an dem beliebten Freizeitgelände südlich der Kreisstadt in Flammen. Die Polizei geht von Brandstiftung aus. Der Schaden dürfte bei rund 120 000 Euro liegen.

Gegen 21.30 Uhr ging der Alarm ein: Ein Anlieger der Klause hatte die Flammen entdeckt. Die Feuerwehren rückten an, aus beiden Häusern schlugen die Flammen meterhoch. Die 50 Feuerwehrleute bekämpften die Feuer unter schwerem Atemschutz. Schließlich kam noch das Technische Hilfswerk zum Einsatz. Mit einem Radlader wurden die Holzhäuser dem Erdboden gleichgemacht und die glimmenden Schutthaufen abgelöscht.

Beide Gebäude waren schon jahrelang unbewohnt. Als Auslöser des Feuers dürfte nur Brandstiftung infrage kommen. Zwischenzeitlich ermittelt die Kriminalpolizei Amberg.

(Innenteil)

Die beiden Häuser standen innerhalb kurzer Zeit in hellen Flammen. Der Schaden beträgt laut ersten Schätzungen etwa 120 000 Euro. Nun ermittelt die Kriminalpolizei Amberg.

Bild: Hösamer